

Stammtisch Rhein-Main: FIS zum Anfassen und mehr ...

19 Pilotinnen hatten sich zum zweiten Stammtisch Rhein-Main angemeldet, der am 11. März in EDFE (Egelsbach) stattfand. Wenn nicht alle Pilotinnen wie geplant ihr Ziel erreichten, so lag das auch an der extremen Kälte, die es den Flugzeugen in den letzten Wochen besonders schwer machte, in die Gänge und in die Luft zu kommen. Diejenigen, die den Weg nach Egelsbach fanden, stärkten sich zunächst mit Kaffee und Kuchen oder wärmten sich mittels Kakao und Rum auf, bevor Herr Goldbach,



Leiter des FIS bei der DFS, dann zwei höchst spannende Vorträge hielt: „Do it like this – how to get the most out of FIS“ und „Unterstützung durch FIS bei unbeabsichtigtem Einflug in schlechtes Wetter“. Wir waren die erste rein weibliche Zuhörerschaft, der Herwart Goldbach mit sichtlichem Spaß sein Programm präsentierte. Er ging sogar so weit, uns für den Herbst einen Besuch im DFS Center in Langen anzubieten, um die Arbeit seines Teams aus nächster Nähe zu erleben. Dann wird es auch die Möglichkeit geben, erste eigene Erfahrungen als „FIS Spezialist“ im neuen Trainingssimulator der DFS zu erwerben.

Der harte Kern der Gruppe beschloss den Abend mit einem Abendessen bei Schubecks Check Inn. Wie schrieb Ursula Hammer so treffend:

„Schön war's!!! Und die Schwächen beim Abendessen hatten ja vor allem Unterhaltungswert, v.a. wenn es die Nachbarin härter getroffen hat (als einen Selbst).“ - Schubecks hat halt noch „Potential“.

Den genauen Termin für den Besuch der DFS in Langen werden wir rechtzeitig bekannt geben.

Angelika Sonnenschein